
I]S'IADO DE I{ONDONIA
INSTI'fI]'IO I)E PI{IiVIDiiNCIA SOCIAI, DoS SEITVIDOI{ES

PT]BI,ICO MI]NICIPAIS DI.] I]T]RITIS-INPRIiB

,,\TA I)A OC'To(;IítsIMo NoN,\ RIUNIÃO I)O C ONS}]I,I IO CUIIADoR

N" 089"- 2023 Ordinária.

Àta cla oc'l oGIrStltrl NoNn rcunião ordinária do consclho curador, aos vintc c

rrôs do môs de maio dc 2023. às 08:13 (Oito horas e trcze minulos), na scdc do

Insti1u1o. na Av: Porto Velho n" 1814 Sctor 02, cstiveram reunidos os mcmbros do

consclho curador, l)arci I'crreira coelho, l)coclócio Pinto Zolct, Adclson

llibciro Godinho, Ilthvirgcs l'ogcre, Alccsandro Farias Silva, 'Iosó Carlos

Martins, prcscntc tambóm o l)irctor Exccutivo challcn Campos souza, havendo

todos os consclhciros prcscntc o Prcsidentc declarou abcrta a rcunião, solicitou quc

a sccrctaria Quóren Mascarcnhas llocha rcalizassc a lcitura da pauta do dia quc

constou o scguinte: l)au1a tla OCTOGESIMO NONA reuniào do Conselho

Curador: l. boas vin<las 2., Lcitura da Ata rla Reunião do môs antcrior do

Consclho curarlor quc loi rcalizada no dia vintc e quatro dias do môs dc abril clc

2023, 3' Apresentar por mcio dc comprovantcs o pagamcnto dos rcpasscs das

contribuiçõcs da partc patronal c scrvidoresl À Prclcitura Municipal rcalizou

lodos os rcpasscs para INPI{IIB . 4" Aprcscntar por mcio dc comprovantc o

pagâmcnto do aportc; A I'rcfcitura Municipal rcalizou o pagamento do aporte, atr

qual foram aprcscntado por mcio dc comprovante dc pagamcnto no valor dc lt$

81.728,.10 (Oitcnta c um mil c sctcccntos c vintc c oito rcais e quârenta

ccntavos). 5" Informar sobrc o pagamcnto do parcclamento de amortizaçáo da

dívida da l,rcfcitura com o INI'REI}; A Prefcitura Municipal rcalizou o rcpassc

para INl'ltlili, ao qual lbram aprcscntado o comprovantc de pagamcnto' 6"'

llcpassc sobrc as rcuniõcs rcalizadas para análise da rcformulação tla Lei n'

18/2023; O conselho abordou que já realizararn algumas reuniões anteriores. tr

conselho abordou que está previsto de realizar mais uma reunião para adequação

da lei. 7', Marcar data para próxima reunião de análisc da rcformulação da

Lci n' ltt/2023; O conselho abordou de tnarcar a reunião na data presente as l9h

na Escola Municipal Paulo Freire, localizada no setor dois
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claborada alguma Portaria pclo Dirctor llxecutivo do INPIIEB no cxcrcício dc

2023 até prcscnte datâ, se foi elaborada, foi submetida ao Consclho Curador

para análisc c dcliberação; O Diretor Executivo abordou que houve portarias

aposentadorias e pensões, e uma portaria nomeando secretária do conselho Ílscal

de acordo com a Lei 1812023 ArÍ.88 parágrafo I, Foi criada a portaria nomcando a

cliretora administrativa sendo fiscal de contrato- O Diretor executivo solicitou ao

conselho em qual artigo que exige apreciação do conselho em tais portaries. uma

\:ez que a Lei já autoriza. 9o Informar sobrc o rendimento do môs sobre os

fundos dc aplicações; O dirctor cxecutivo aprcscnlou para o consclho,

rcndimentos do môs dc abril de 2023, foram no valor lotal dc I{$ 903.830,49

(Novcccntos e três mil c oiloccntos e trinta rcais c quarcnla c novc ccntavos), c

finalizando o mês dc abril com valor total de aplicação no valor dc I{$

96.188.306,89 (Noventa e scis milhõcs e cento c oitcnta c oito mil c trczcntos c

scis reais c oilcnla e nove centavos). ao qual atingiu a mcta cstabclecida. l0o.

Informar sobrc o Balancete do último mês; O Dirclor exccutivo aprcscntou o

balancctc, o mesmo cstando cm conformidade. 11o Informar sobre rcsumo gcral

dc fluxo de Capital (valor total - cntrâda c saída); O diretor exccutivo

aprcsentou o rclatório dc enlrada e saída; a entrada da rcoeita loi no valor total dc

RS 1.620.937,73 (Um milhão e scisccntos e vintc mil c novecentos c trinta e sctc

rcais e sctcnta e trôs ccntavos), as dcspesas foram no valor total dc It$

302.933,71 (Trczcntos e dois mil e novcccntos c trinta c trôs rcais c sctcnta c

um ccntavos), Ilcfercntc a taxa administrativa as dcspcsas lbram no valor total

dc I{$ 63.577,43( Sesscnta e trôs mil c quinhcntos o sctenta e sctc reais e quarcnta c

lrês centavos) c o saldo acumulado no valor dc RS 123.708,18 ( Ccnto c vintc c

trôs mil c sctcccntos c oito rcais c dczoito centavos) ambos rcL ao mês dc abril

dc 2023. l2'. Informar sobre relatório Mensal de Investimento-Infinity; o

dirclor exccutivo aprcscntou o rclatório ao qual o mcsmo está cm conÍbmridade.

13" Informar sc a taxa administrativa cstá cm conformidade com Cálculo

Atuarial; O Diretor Executivo abordou que a taxa administrativa está de acordo

com Cálculo Atuarial. está de acordo com a lei própria da taxa administrativa sob

n' 161512021 ao qual a taxa adrninistrativa é 3%. l4'. Informar sobre as
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implicaçõcs da CcrtiÍicação do RPI'S dos conselheiros parâ a Clll'; O Diretor

executivo mencionou sobre o CADPREV está com um alerta, o mesmo

realizou uma notificação pârâ os conselheiros do CoMIN não certiÍicados, o

diretor executivo mencionou que a CRP vence dia 07 de julho de 2023', ao

qual ó necessário que a maioria e mais do conselho tenha certificados' pâra

que não haja impedimento pâra cmissão da CRP; 15" Dentrc as tábuas

atuariais,qualfoiatábuautilizadaparaoCálculoAtuarialdoINPRE'B?E'

por quc sc utilizou essa tábua? Houvc participação na reunião o atuário Júlio, via

o whats, ao qual o mcsmo explanou dc lorma detalhada os critórios utilizados para

basc dc cálculos rcfcrcnte a tábua autorial. 16o outros Assuntos; o diretor

executivo rnencionou sobre a prévia <io edital da eleição do conselho curador, que

irá verificar a possibili<lade nas próximas reuniões averiguação do mesmo. o

Diretor Executivo mencionon relerente os processos de aposentadorias e pensões

que passam para o conselho Íiscal para Ílscalizar, após essa liscalização que libera

o processo. para Ato dâ pofiaria nomeando aposentadorias e pensões' Ao qual

hour.e votação para detinir sobre a Ílscalização dos conselheiros liscais sobre

trâmite dos processos. será antes do parecer juridico ou após' Mediante as votações

os corlselheiros (a) Deoclécio Pinto Zolet e Edwirge Pogere Abstér'u do voto. As

demais volações houve votos vencidos pelos conselheiros, após as votações Íicou

de quando tiver processos de aposentadorias e pensões para aposentadorias o

conselho fiscal irá t'iscalizar os pÍocessos antes do Ato da portaria da norneação. o

conselheiro Alecsandro abordou de ter mais reuniões dentro do mês' e voltar a ser

um conselho deliberativo. o Diretor Executivo abordou que na próxima reunião

será apresentado clois modelos de regimentos de outros municípios para base para

criar o regimento interno do INPREB. Sem mais paÍa o momento Prcsidentc

dcclarou cnccrrada a rcunião eu, Quércn Mascarenhas Rocha, sccrctária do

conselho curador lavrci a presente Ata quc após lida e aprovada' scguc assinada

por mint c pclos consclhciros prcscntcs. P.\-/
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